

# Die Pariser Basis – Grundlage des CVJM



Die Basis für die Aufgabe des Christlichen Vereins Junger Menschen kommt in der Pariser Basis zum Ausdruck, die bei der ersten Weltkonferenz in Paris im August 1855 angenommen wurde und vom 6. Weltrat im Jahr 1973 bestätigt wurde.

## **Die Christlichen Vereine Junger Menschen haben den Zweck solche jungen Menschen**

**miteinander zu verbinden,  
welche Jesus Christus  
nach der Heiligen Schrift  
als ihren Gott und Heiland  
anerkennen  
in ihrem Glauben und Leben  
seine Jünger sein  
und gemeinsam  
danach trachten wollen  
das Reich ihres Meisters  
unter jungen Menschen  
auszubreiten.**